

Debate de candidatas al Senado

ESPERAN ALTO NIVEL EN EL DEBATE DE HOY

Empresarias y docentes aseguran que las candidatas al Senado de la República por Sinaloa argumentarán sólidamente

Ramón Verdín @verdin_ramon

El primer encuentro que organizó el Instituto Nacional Electoral (INE) entre las candidatas al Senado de la República tuvo iniciativas, confrontaciones y momentos de exposición de ideas que deberían ser vistos nuevamente en el Debate de Ideas y Propuestas 2018, manifestaron la académica Minerva Vázquez González y Alejandra Alfaro, presidenta de AMMJE Los Mochis.

Esto en el marco de lo que será el segundo debate formal entre las candidatas al Senado organizado por las empresas de comunicación EL DEBATE y ADN Informativo, a celebrarse hoy en el Centro de Innovación y Educación CIE de Los Mochis. El debate será transmitido en vivo por la página de Facebook Periódico EL DEBATE y por ADN Informativo MX.

Vázquez explicó que, en el primer ejercicio, Rosa Elena Millán Bueno, candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido Nueva Alianza (Panal); así como Imelda Castro Castro, representante de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Encuentro Social (PES) dominaron la escena, por lo que podría nuevamente volver la atención hacia ellas.

«Por la experiencia que se tuvo en el debate pasado, fue un encuentro entre Rosa Elena Millán e Imelda Castro. Son mujeres que tienen tablas, trayectoria política en sus plataformas. Vi a Rosa Elena muy tranquila en su discurso, pero atacando a Imelda Castro, quien también se defendió. El próximo debate será una continuación de ese encuentro», manifestó la docente de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS).

DEBATE DE IDEAS Y PROPUESTAS 2018 CANDIDATAS AL SENADO DE LA REPÚBLICA ORGANIZADO POR EL DEBATE Y ADN

11 de junio 10:00 horas
Centro de Innovación y Educación (CIE)
Los Mochis

#Elecciones 2018
Transmisión en vivo:
Periódico El Debate



Moderador
Edgar Paúl Villegas

Egresado de la Universidad de Occidente en Ciencias de la Comunicación. 18 años de experiencia en el gremio periodístico.



Duración:
54 minutos

PRIMER BLOQUE: Cuestionario Proust.
ES una serie de preguntas rápidas que ayudan a conocer mejor la personalidad de cada aspirante. Contarán con un minuto para contestarlas.



● **Primera en participar:**
Rosa Elena Millán Bueno, de la coalición **Todos por México** (PRI, PVEM y Panal).



● **Segunda en participar:**
Imelda Castro Castro, de la coalición **Juntos Haremos Historia** (Morena, PT y PES).



● **Tercera en participar:**
María Guadalupe Saldaña, independiente.

SEGUNDO BLOQUE: Salud, gasto público y educación.
A cada candidata se le formulará una pregunta sobre cualquiera de estos temas y tendrá hasta dos minutos para responder. Al término de su exposición, las demás aspirantes tendrán hasta un minuto de réplica y cerrará la expositora inicial con hasta dos minutos para su contrarréplica.

● **Primera en participar:**
Imelda Castro Castro, de la coalición **Juntos Haremos Historia** (Morena, PT y PES).

● **Segunda en participar:**
María Guadalupe Saldaña, independiente.

● **Tercera en participar:**
Rosa Elena Millán Bueno, de la coalición **Todos por México** (PRI, PVEM y Panal).

TERCER BLOQUE: Inclusión, Violencia de género y Violencia política.
Mesa de debate entre todas las candidatas. Tendrán 12 minutos para contrastar propuestas, los temas abordados serán inclusión, violencia de género y violencia política.

● **Empezará la candidata**
Imelda Castro

● **Las demás podrán sumarse en cuanto lo consideren oportuno.**

CUARTO BLOQUE: Temas de interés para los estudiantes.
Participarán estudiantes que harán cuestionamientos directos a las candidatas. Cada abanderada tendrá un minuto para responder a las preguntas que les serán planteadas.

● **Primera en participar:**
Rosa Elena Millán Bueno

● **Segunda en participar:**
Imelda Castro Castro

● **Tercera en participar:**
María Guadalupe Saldaña.

QUINTO BLOQUE: Despedida.
Cada candidata dispondrá de hasta un minuto y medio para su mensaje final.

● **Primera en participar:**
María Guadalupe Saldaña.

● **Segunda en participar:**
Rosa Elena Millán Bueno

● **Tercera en participar:**
Imelda Castro Castro

La candidata Sylvia Treviño declinó participar argumentando cuestiones de agenda.

EL DATO > PARTICIPACIÓN

Alejandra Alfaro (AMMJE Los Mochis), Minerva Vázquez (catedrática) y los columnistas de EL DEBATE Tomás Chávez Salomón, Héctor Ponce Tizoc y Fernando Zepeda serán parte de la mesa de análisis que se desarrollará en vivo tras el Debate de Ideas y Propuestas hoy a las 12:30 horas.

«Rosa Elena Millán e Imelda Castro tienen tablas, una trayectoria política en cada una de sus plataformas»

Minerva Vázquez
Docente en la UAS



«Se pueden dar las confrontaciones, pero esperamos que el tono del debate sea más positivo»

Alejandra Alfaro
AMMJE Los Mochis



➔ **Información para los jóvenes**
En este sentido, Alejandra Alfaro, presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresas (AMMJE) en Los Mochis, declaró que el electorado que por primera vez ejerce su derecho al voto es el que tiene la mayor necesidad de informarse: «Tienen la inquietud de saber cuáles son las propuestas. Es clara esta preocupación, no saben por quién votar y tienen que informarse para tomar una decisión razonada, no nada más por dejarse llevar por las amistades».

La integrante del Organismo Intercamaral de Los Mochis comentó que, en última instancia, es necesario que las tres candidatas confirmadas para debatir hoy en Los Mochis (Rosa Elena Millán Bueno, Imelda Castro Castro y la independiente María Guadalupe Saldaña) hagan óptimos planteamientos para el bien de la ciudadanía. Respecto a la ausencia de Sylvia Treviño, candidata por el Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD), Movimiento Ciudadano (MC) y Partido Sinaloense (PAS), quien informó a los organizadores del evento que no podría asistir por motivos de agenda, Vázquez González mencionó que no asistir le resta puntos: «Tanto a Cuen como a Sylvia, que han tenido una postura de solo acudir a los debates que organiza el INE, pienso que cualquier plataforma en la que se pueda dar la discusión de las propuestas legislativas que tiene cada uno de los participantes en estas elecciones es aprovechable. Siempre es mejor ir a encontrarse, a debatir».

Finalmente, la profesora explicó que el avance y el interés que han suscitado este tipo de eventos es por la difusión en las redes sociales y el público juvenil.

↓
3
candidatas confirmaron su presencia en el Debate de Ideas y Propuestas 2018.

5
analistas estarán en la mesa de diálogo que se sostendrá después del debate entre las aspirantes al Senado en el CIE de Los Mochis, el cual será transmitido en vivo a las 12:30 horas por periódico EL DEBATE.